

Hospital Veterinario de Grandes Especies de la UAA ofrecerá un amplio abanico de servicios clínicos para equinos, bovinos y fauna silvestre

BOLETÍN No. 300 ->>

Hospital Veterinario de Grandes Especies ofrecerá servicios como cirugía, radiología, patología, ultrasonografías, manejo reproductivo y diagnósticos para equinos, bovinos y algunos tipos de fauna silvestre.

El Hospital podrá dar atención inmediata de hasta 3 animales al mismo tiempo y hasta 4 con atención integral: GEPG.

El Hospital Veterinario de Grandes Especies de la Universidad Autónoma de Aguascalientes, estará ofreciendo de manera oficial a partir del mes de septiembre del presente año, servicios como cirugías, radiología, patología, laboratorios clínicos, ultrasonografías, manejo reproductivo, claudicaciones, diagnóstico por imagen y laboratorio para equinos, bovinos y algunos tipos de fauna silvestre provenientes de la entidad y parte de la región; así lo informó Gabriel Ernesto Pallás Guzmán, decano del Centro de Ciencias Agropecuarias.

En entrevista, señaló que este centro hospitalario podrá dar atención inmediata de hasta 3 animales al mismo tiempo como consulta clínica, y hasta 4 con atención integral, es decir, con hospitalización. De igual forma, sostuvo que a la fecha, este centro clínico ha realizado cerca de 10 procedimientos, particularmente a equinos, donde también, se han atendido a especies silvestres como los siervos.

Respecto a las instalaciones, Pallás Guzmán precisó que el Hospital Veterinario de Grandes Especies contará con 3 áreas de observación, 1 quirófano, 2 caballerizas hospitalarias, y se buscará financiamiento para la construcción de 5 caballerizas de estadía y una jaula para fauna silvestre.

Asimismo, el decano estimó que conforme a la demanda, el Hospital atenderá aproximadamente 2 casos diarios, donde tanto alumnos como docentes, podrán participar en los mismos en áreas de observación, atención y cirugía, esto conforme a la preparación y experiencia que vayan adquiriendo durante su formación profesional.

En este sentido, indicó que se espera atender animales provenientes de municipios y comunidades pertenecientes a Los Altos de Jalisco, Calvillo, sur de Zacatecas, valle de Aguascalientes y algunas zonas de influencia de San Luis Potosí.

En cuanto a los costos de los servicios que ofrecerá el centro hospitalario, Pallás Guzmán expuso que se están afinando esquemas con la Dirección General de Planeación y Desarrollo para que sea un 20% debajo del mercado, donde se busque que el ingreso por el cobro de los servicios sea para la manutención de las instalaciones del Hospital.

De igual forma, agregó que se pretende mantener un estándar de precios de mercado como los que se manejan en instituciones como la UNAM, UDG y UANL y no para generar una



competencia con egresados u otros centros clínicos.

Por otra parte, el decano del CCA aseguró que el 100 por ciento de los alumnos que integran la licenciatura en Médico Veterinario Zootecnista participarán en las actividades y servicios que ofrezca el Hospital Veterinario de Grandes Especies, es decir, desde el primer semestre hasta la conclusión de sus estudios.

Finalmente, Gabriel Ernesto Pallás Guzmán envío un agradecimiento al rector Mario Andrade Cervantes, Gobierno Federal y Gobierno del estado de Aguascalientes por las gestiones realizadas para la construcción y puesta en marcha del Hospital Veterinario de Grandes Especies, pues es un espacio que enriquecerá la formación de los alumnos de la UAA, además de que beneficiará a la sociedad en general a través de los servicios que se estarán ofreciendo para atender a equinos, bovinos y fauna silvestre.

